

JUGENDINFO ZUR LANDESGARTENSCHAU

10 | 05  13 | UHR

KLEINER SAAL, FORUM AM HOFGARTEN IN GÜNZBURG

2029 blüht Günzburg auf! Die Landesgartenschau 2029 verwandelt unsere Stadt langfristig in einen großen Garten mit neuen Orten für Spiel, Sport und Aufenthalt.

Doch wie könnte das Ganze aussehen? Wir stellen Euch bei der Jugendinfo am 10. Mai unsere Ideen vor und fragen Euch: Was ist euch wichtig? Was macht euch Spaß?

Komm mit Deinen Freundinnen und Freunden zur Jugendinfo und werde unser Ratgeber! Erzähl uns, wie dein Günzburg der Zukunft aussieht. Wir freuen uns auf Dich!

DU BIST WICHTIG UND DEINE ZUKUNFT UNS



guenzburg2029.de

